

BROADCAST

Jelang Pergantian Tahun 2023 ke 2024, Kapolres Samosir Lakukan Pengecekan Pengamanan

Karmel - SAMOSIR.BROADCAST.CO.ID

Dec 31, 2023 - 23:24



SAMOSIR-Guna memastikan situasi dan kondisi pengamanan malam pergantian Tahun, Kapolres Samosir AKBP Yogie Hardiman, S.H., S.I.K., M.H dengan menggunakan sepeda langsung melakukan monitoring kesiapan personel disejumlah titik pengamanan, Minggu (31/12/2023)

Pertama-tama, Kapolres Samosir memfokuskan perhatiannya pada pengaturan arus lalu lintas di Jl. Gereja, Jl. S.M Raja, Jl. Danau Toba, Jl.FL. Tobing, Jl. Putri Lopian, di mana beliau bersepeda sembari berkomunikasi dengan pengunjung. Dalam interaksi tersebut, Kapolres aktif bertanya asal pengunjung, kegiatan di Kabupaten Samosir dan menggali pendapat terkait wilayah Samosir.

Selanjutnya, Kapolres Samosir melakukan pengecekan situasi arus lalu lintas di lokasi SPBU Pangururan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas di area tersebut.

Tak hanya itu, kunjungan Kapolres juga dilakukan ke gereja-gereja sekitar kota Pangururan, di mana beliau berkoordinasi dengan Pastor dan Pendeta terkait persiapan pelaksanaan ibadah Malam Pergantian Tahun dan koordinasi terkait proses pengamanan.

Pada kunjungan ini, Kapolres memastikan kehadiran personil pengamanan serta berfoto bersama dengan pengurus gereja sebagai bentuk kebersamaan dan dukungan keamanan dalam perayaan tahun baru.

Beralih ke lokasi Water Front City, Kapolres Samosir mendapati peningkatan jumlah kendaraan parkir dan pengunjung. Dengan respons cepat, beliau mengarahkan personil pengamanan untuk mengatur kendaraan parkir di luar lokasi Water Front City dan mengalihkan arus kendaraan yang tidak memungkinkan lagi untuk memasuki area tersebut karena telah dipadati pengunjung.

Karendal Ops Lilin Toba 2023 Polres Samosir, Kompol M. Hasan, S.H., M.H, dalam keterangannya menyampaikan, "Bersama Kapolres Samosir, kita sudah melakukan pengecekan kesiapan pengamanan ibadah gereja malam pergantian tahun, pengamanan jalan, SPBU dan lokasi Water Front City. Hasil analisa kita menunjukkan bahwa kemungkinan akan ada peningkatan arus kendaraan di seputaran kota Pangururan pada malam pergantian tahun dan lokasi utama yang perlu dijaga adalah Water Front City. Kami telah menyiapkan personil pengamanan di lokasi tersebut serta pengamanan arus lalu lintas," tutup Kompol M. Hasan, S.H., M.H.

Dengan langkah-langkah proaktif ini, Polres Samosir berupaya memastikan keamanan dan kelancaran berbagai kegiatan di wilayahnya, khususnya dalam menyambut malam pergantian tahun 2023 - 2024.